



FRENTE AMPLIO POR MÉXICO >

El PRI se impone al PAN en el reparto de candidaturas al Congreso

El tricolor sale beneficiado en la negociación frente a los panistas, que han marcado la línea en la carrera por la presidencia y la capital en las elecciones de 2024



ELÍAS CAMHAJI

México - 22 NOV 2023 - 14:23 CST



El [Partido Revolucionario Institucional \(PRI\)](#) se ha impuesto como el gran ganador en las negociaciones del Frente Amplio por México para definir el reparto de candidaturas al Congreso. El tricolor tendrá más candidatos al Senado y casi el mismo número de aspirantes que el [Partido Acción Nacional \(PAN\)](#) a la Cámara de Diputados, de acuerdo con el convenio de coalición de la alianza opositora. El PAN se ha consolidado como la formación que ha llevado la voz cantante de la oposición en la carrera por la presidencia y la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México, al colocar a [Xóchitl Gálvez](#) y a Santiago Taboada en la boleta de las elecciones de 2024. El PRI, sin embargo, será el que lleve la batuta en la batalla por el Legislativo, un coto crucial para asegurar su supervivencia y relevancia política en el futuro inmediato.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL PAÍS

23/11/23

LEGISLATIVO

El PRI podrá colocar a dos candidatos —en primera y en segunda fórmula— al Senado en Campeche, la tierra de su líder nacional, Alejandro *Alito* Moreno. También tendrá dos aspirantes en Coahuila, la gubernatura que pudo mantener en las elecciones de junio pasado. En el cálculo priista, esas son las dos entidades en las que consideran que tienen más chances de hacerse de un lugar en la Cámara alta. El tricolor también logró colar a sus candidatos en las listas para la primera fórmula en Ciudad de México, Colima, Guerrero, Hidalgo, Morelos, Nuevo León, Puebla, Sinaloa, Sonora, Tlaxcala, Yucatán y Zacatecas. Esto quiere decir que, incluso si queda en segundo lugar en esas contiendas por el Senado, podría aspirar a tener al menos un representante en el Senado como primera minoría.